

## 言葉づかいを意識する

宜野座村立松田小5年 宮里 真奈

私は毎日、自分の言葉づいた乱暴な言葉を「あ、だ  
かいを」「いいのかな、悪いめだ」と考えて、言い直す  
のかな」ということを、1 ことができるようになりま  
日に1回は考えて過ごしました。

二つ目の理由は、学校全

そう考えるようになった体でいいねいな言葉づかい  
理由は、二つあります。まを指していることです。

ず、一つ目は、お母さんにすぐく仲が良い友だちで  
「今の言葉づかいは、良かも、「親しき仲にも礼儀あ  
ったのかな、悪かったのかり」を心がけています。優  
な」とよくたずねられるこしい言葉の飛び交う教室  
とです。私は妹が5人いるは、気持ちがよく心もチク  
ので、毎日たくさん面倒を チクしません。

見ます。しかってしようと 私は、これからも自分の  
きに、乱暴な言葉を使って 言葉づかいを意識して、家  
しまつことがあるからで 族とも友だちとも気持ちよ  
す。でも今では、言おうと く過ごしていききたいです。

(2012年 8月10日4面)

☆文章を読んであなたはどう思いますか？ 感想を言い合ってみよう。

☆あなたがよく使う言葉は何ですか？ それは丁寧な言葉ですか、乱暴な言葉  
ですか？ 周りの人はどう思っているのかを考えてみよう。